

# GWMI

## Nobar Polres Sumbawa Barat Dihadiri Bupati dan Anggota Forkopimda

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GWI.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.GWI.WEB.ID)

Apr 30, 2024 - 16:09



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar Nonton Bareng (Nobar) pertandingan semifinal Tim Nasional (Timnas) Indonesia vs Uzbekistan Piala Asia U -23 semalam, kegiatan itu bertempat di Mapolres Sumbawa Barat di jalan Telaga Bertong Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat, Senin, 29 april 2024.

Dalam nonton bareng semifinal Piala Asia U-23 timnas Indonesia VS Uzbekistan tampak hadir Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, M.M, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Andri Karsa S.Sos, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K. Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Didik

Harianto.,SH.Kajari Sumbawa Barat di wakili oleh Kasi Pidum, PJU Polres Sumbawa Barat, Kepala Perpajakan Sumbawa Barat, panguyuban Margo Tomo dan tamu undangan sekitar 300 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi humas IPDA Akhmad Soleh mengatakan, dalam kegiatan nonton bareng semifinal Piala Asia U-23 timnas Indonesia VS Uzbekistan sengaja menggelar Nobar ini untuk memberikan wadah bagi para pecinta sepak bola di Kabupaten Sumbawa Barat sekaligus mendukung squad garuda muda yang berlaga di ajang piala Asia tersebut.

Pihaknya menambahkan, melalui Nobar ini diharapkan kedekatan antara polisi dengan masyarakat semakin meningkat serta dapat menjadi salah satu media silaturahmi maupun pemersatu antar suporter dan menumbuhkan rasa cinta tanah air. "Semoga nonton bareng ini bisa merajut hubungan antara masyarakat dengan kepolisian dibidang kamtibmas , pertandingan antara Garuda Muda melawan Uzbekistan muda yang berlangsung di Abdullah bin Khalifa Stadium, Doha itu sendiri, Timnas Indonesia harus mengakui kekalahan dengan skor 0-2 untuk kemenangan Uzbekistan," ucapnya.

Meski kalah, perjuangan skuad Garuda Muda di ajang Piala Asia U-23 dan memburu tiket ke Olimpiade Paris 2024 belum sempurna. Setelah kekalahan semalam, Indonesia akan menghadapi Irak untuk perebutan tempat ketiga. "Pada laga semifinal yang berlangsung terpisah semalam, Irak kalah dari timnas U-23 Jepang. (Adb)